
 

 
 CONSEJO GENERAL

 
ACTA DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

DEL DÍA TRES DE JULIO DE DOS MIL CUATRO  
 

EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS DEL DÍA 
TRES  DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, CON EL OBJETO DE REALIZAR 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS 
INTEGRANTES DE ESTE ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO 
OFICIAL, SITO EN BOULEVARD JOSÉ LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 
ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZACATECAS, PRESIDIDA POR EL LIC. 
JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, EN SU CARÁCTER DE 
CONSEJERO PRESIDENTE; ASISTIDO POR EL LIC. JOSÉ MANUEL 
ORTEGA CISNEROS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE 
DA INICIO SIENDO LAS DIEZ HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS DEL 
DÍA TRES DE JULIO DE DOS MIL CUATRO, SOLICITO AL SEÑOR 
SECRETARIO PASAR LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO 
LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENAS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR; CONSEJERO 
PRESIDENTE: LIC. JUAN FRANCISCO VALERIO QUINTERO, PRESENTE; 
CONSEJERA Y CONSEJEROS ELECTORALES: LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS 
MARTÍNEZ, PRESENTE; LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, PRESENTE; 
L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, PRESENTE ; LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA, PRESENTE; DR. JUAN JOSÉ ENCISO DE LA 
TORRE, PRESENTE; LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO: DIP. 
LIC. MA. VANNESA LÓPEZ ALCALÁ, AUSENTE; DIP. LIC. RAÚL 
RODRÍGUEZ SANTOYO, AUSENTE; DIP. LIC. JOÉL ARCE PANTOJA; 
AUSENTE, DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA; PRESENTE; 
POR LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS: PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL: LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, PRESENTE; 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL: LIC. RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PRESENTE; PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA: LIC. 
JUAN CORNEJO RANGEL, PRESENTE; PARTIDO DEL TRABAJO: LIC. 
MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE; PARTIDO VERDE ECOLOGISTA 
DE MÉXICO: C. MARÍA DE LA LUZ REYES HERNÁNDEZ, PRESENTE; 
CONVERGENCIA: LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, PRESENTE; COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS: LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, 
PRESENTE; SU SERVIDOR, EL SECRETARIO EJECUTIVO: PRESENTE; 
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ, ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
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SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE 
ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, C. PABLO RAFAEL PEDROZA BERNAL, DE 
ADMINISTRACIÓN Y PRERROGATIVAS, L.C. ADELAIDA ÁVALOS 
ACOSTA, DE ASUNTOS JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA 
ÁLVAREZ, DE CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. 
JESÚS GAYTÁN RIVAS Y EL JEFE DE LA UNIDAD DE COMUNICACIÓN 
SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, TODOS ELLOS INTEGRANTES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS 
Y SEÑORES INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, A SU 
CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, 
PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DE 
QUÓRUM LEGAL; PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA ACREDITACIÓN DE LOS CIUDADANOS QUE PARTICIPARÁN COMO 
OBSERVADORES ELECTORALES, DE LOS ACTOS DE PREPARACIÓN Y 
DESARROLLO DEL PROCESO ELECTORAL, ASÍ COMO DE LOS QUE SE 
LLEVEN A CABO EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL DEL PRESENTE 
AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE TOMAR 
LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN A LA APROBACIÓN 
DEL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA TRES DE 
JULIO DE DOS MIL CUATRO, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SEIS VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CON LA AUSENCIA DEL SEÑOR CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN 
ANTONIO RUIZ GARCÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE EL 
SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES PUNTO NÚMERO TRES: 
PROYECTO DE ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO 
ELECTORAL DEL ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA 
LA ACREDITACIÓN DE LOS CIUDADANOS QUE PARTICIPARÁN COMO 
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OBSERVADORES ELECTORALES, DE LOS ACTOS DE PREPARACIÓN Y 
DESARROLLO DEL PROCESO ELECTORAL, ASÍ COMO DE LOS QUE SE 
LLEVEN A CABO EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL DEL PRESENTE 
AÑO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO SE 
SIRVA DAR LECTURA AL PROYECTO DE ACUERDO EN SU PARTE 
CONDUCENTE, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: (DA LECTURA AL PROYECTO DE 
ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA ACREDITACIÓN 
DE LOS CIUDADANOS QUE PARTICIPARÁN COMO OBSERVADORES 
ELECTORALES, DE LOS ACTOS DE PREPARACIÓN Y DESARROLLO DEL 
PROCESO ELECTORAL, ASÍ COMO DE LOS QUE SE LLEVEN A CABO EL 
DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL DEL PRESENTE AÑO), SE ANEXA LA 
RELACIÓN DE LAS PERSONAS QUE SOLICITARON EN TIEMPO Y SE 
AGREGA SÍ ME PERMITE LA PRESIDENCIA, ENSEGUIDA LES PASARÁN 
UNA COPIA DE ESTE AGREGADO DEL CONSEJO DISTRITAL 17, EL 
CUAL RECIBIÓ LA SOLICITUD DEL PRESIDENTE LIC. VÍCTOR HUGO 
FRAUSTO TRASVIÑA, RECIBÍ EL 30 DE JUNIO 3:30 PM, DEL DÍA DEL 
VENCIMIENTO DEL PLAZO DE SOLICITUD DE REGISTRO DE 
OBSERVADORES, EN ESTE MOMENTO LES VAN A PASAR UNA COPIA, 
ESTE SE AGREGARÍA, TODA VEZ QUE ESTE LLEGÓ POSTERIORMENTE 
A QUE NOSOTROS ENVIAMOS LA LISTA QUE TIENEN USTEDES EN SU 
CUADERNILLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA; ANTES DE HACER USO DE MI INTERVENCIÓN Y DE QUE ME 
EMPIECE A CONTAR EL TIEMPO, NADA MÁS QUIERO SOLICITAR 
LICENCIADO, ¿SI NOS PUEDE PASAR LA ACTUALIZACIÓN DE LA 
INFORMACIÓN?, ESTO ES, ESTA INFORMACIÓN VA A QUEDAR EN 
ESTOS TÉRMINOS, DADO QUE VARIAS DE LAS SOLICITUDES QUE SE 
ENCUENTRAN EN NUESTRO CUADERNILLO, NO TIENEN COMPLETOS 
LOS DATOS, Y DE SER POSIBLE TAMBIÉN QUE SE TRAIGAN A LA VISTA 
LOS EXPEDIENTES DE LAS PERSONAS QUE HICIERON LA 
SOLICITUDES, POR EL MOMENTO ES CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EN ESTE MOMENTO LES VAMOS A 
ACTUALIZAR LA RELACIÓN QUE TIENEN USTEDES, EN EFECTO AQUÍ 
YA APARECEN MUCHAS MENOS GENTES QUE NO TIENEN LA 
DOCUMENTACIÓN Y EN ESTE MOMENTO TAMBIÉN VAN A TRAER LA 
DOCUMENTACIÓN PARA QUE SI SE REQUIERE REVISAR CUALQUIER 
EXPEDIENTE, CON TODO GUSTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MODIFICAMOS EN CONSECUENCIA EL 
ORDEN DE ORADORES SI LES PARECE CONVENIENTE TOMAR EL USO 
DE LA PALABRA, SEÑOR LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, L.A.E. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, QUIEN EXPRESA: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
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PRESIDENTE, ME SORPRENDIÓ GRATAMENTE DARME CUENTA EL DÍA 
QUE ME FUERON A LLEVAR EL CUADERNILLO PARA ESTA SESIÓN, EL 
NÚMERO DE OBSERVADORES QUE EN ESTE MOMENTO TENEMOS A 
CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO PARA SER DEBIDAMENTE 
APROBADOS, PORQUE HASTA DONDE MI MEMORIA ALCANZA, JAMÁS 
HABÍA TENIDO NINGUNA ELECCIÓN EN ESTE ESTADO, UNA CANTIDAD 
TAN NUMEROSA DE UN ELEMENTO QUE A MÍ ME PARECE QUE ABONA 
DE MANERA DIRECTA Y POSITIVA A LA GARANTÍA DE TRANQUILIDAD Y 
DE PAZ SOCIAL QUE TODOS QUEREMOS PARA LA JORNADA QUE SE 
INICIA EL DÍA DE MAÑANA, LAS CIFRAS QUE SE HAN MENCIONADO 
AQUÍ DE MANERA INFORMAL, POR LO MENOS QUE SE ME HAN 
COMENTADO DE MANERA INFORMAL, HABLA DE ALREDEDOR 800 
OBSERVADORES ELECTORALES, YO SÍ QUISIERA APROVECHANDO 
ESTA OPORTUNIDAD QUE NOS BRINDA LA SESIÓN, QUE SE NOS 
PRECISARAN LAS ESTADÍSTICAS SEÑOR PRESIDENTE, PORQUE 
EVIDENTEMENTE SABÍAMOS QUE YA EXISTÍA UN NÚMERO BASTANTE 
REDUCIDO DE OBSERVADORES APROBADO, CON RELACIÓN AL QUE 
SE NOS ESTÁ PRESENTANDO EN ESTE MOMENTO, QUE ERAN LA 
VERDAD DEBO DE CONFESÁRSELOS EL QUE YO ESTIMABA QUE ERA 
CON EL QUE ÍBAMOS A CONTAR EN SU MOMENTO, NADA 
DESPRECIABLE DESDE LUEGO, CUALQUIER OBSERVADOR QUE 
CUMPLA CON SU COMETIDO REPITO, ES UN ELEMENTO QUE ABONA 
AL DESARROLLO NORMAL, PACÍFICO, TRANQUILO, PROVECHOSO DE 
LA JORNADA DEL DÍA DE MAÑANA, DE LA JORNADA ELECTORAL DEL 
DÍA DE MAÑANA, SIN EMBARGO YA ANTE ESTA, ANTE ESTE CÚMULO 
DE SOLICITUDES QUE SE HAN PRESENTADO PARA CONSIDERACIÓN 
DE ESTE CONSEJO GENERAL EN ESTA SESIÓN, YO SÍ QUISIERA QUE 
NOS PRECISARAN ALGUNAS ESTADÍSTICAS QUE SÍ ME PARECEN QUE 
SON RELEVANTES, ENTRE ELLAS CONCRETAMENTE EL NÚMERO DE 
OBSERVADORES, YO ESPERO QUE AÚN CUANDO EN ESTE MOMENTO 
ENTIENDO LAS PRIORIDADES DEL ÁREA EJECUTIVA QUE ESTÁN 
RELACIONADOS DE MANERA DIRECTA CON LAS ACTIVIDADES DEL DÍA 
DE MAÑANA, OJALÁ QUE EL ÁREA CORRESPONDIENTE HAYA TENIDO 
LA OPORTUNIDAD TAMBIÉN DE DESGLOSAR ESTA ESTADÍSTICA POR 
PROCEDENCIA DE LOS OBSERVADORES, ES DECIR, USTEDES 
PUEDEN VER AQUÍ UN NÚMERO CONSIDERABLE QUE VIENE DEL 
DISTRITO FEDERAL O DEL ESTADO DE MÉXICO, ME GUSTARÍA SABER 
CUANTOS SON ELLOS, TENEMOS POR AHÍ INCLUSIVE ALGUNO QUE 
VIENE DESDE QUINTANA ROO, POR AHÍ HAY ALGUNO QUE SE ESTÁ 
REGISTRADO CON DOMICILIO EN MANZANILLO COLIMA, PERO EN FIN, 
PERO TENEMOS AFORTUNADAMENTE UN NÚMERO MUY IMPORTANTE 
AL MENOS DE LOS QUE APARECEN EN ESTE CUADERNILLO, QUE 
ESTÁN DOMICILIADOS EN LOS DIFERENTES MUNICIPIOS DEL ESTADO, 
ME PARECE QUE SERÍA INTERESANTE SEÑOR PRESIDENTE, SEÑORES 
CONSEJEROS, MIEMBROS DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE 
CONOCIÉRAMOS EXACTAMENTE ESAS CIFRAS, ES DECIR, ¿CUANTOS 
TENEMOS?, BUENO POR EJEMPLO, CONSEJEROS ELECTORALES DEL 
MUNICIPIO DE JEREZ, O DEL DE PINOS, O DEL DE OJOCALIENTE Y ASÍ 
SUCESIVAMENTE, ESTOS NÚMEROS REPITO, QUE SON NECESARIOS 
PARA DARNOS UNA IDEA MÁS COMPLETA DE ESTA NUEVA REALIDAD 
YO LA LLAMARÍA ASÍ, QUE SE PRESENTE EN ESTA ELECCIÓN Y QUE 
DEFINITIVAMENTE A MÍ ME PARECE DE LO MÁS PROVECHOSA, DE LO 
MÁS POSITIVA, EN EL SENTIDO DE QUE REITERO, UNA VEZ MÁS UN 
ELEMENTO QUE DEBE ABONAR PRECISAMENTE A QUE TENGAMOS UN 
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DESARROLLO PERFECTAMENTE NORMAL DE LAS ACTIVIDADES QUE A 
TODOS NOS ESPERAN EL DÍA DE MAÑANA, SERÍA CUANTO SEÑOR 
PRESIDENTE, EN ESTA PRIMERA RONDA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: GRACIAS LIC. JOSÉ GERARDO 
MONREAL MALDONADO. SI NOS DAMOS CUENTA TODAVÍA EL DOCTOR 
RICARDO HERNÁNDEZ NO HA PODIDO SIQUIERA SUBIR, AL MOMENTO 
CASI DE QUE COMENZÁBAMOS ESTÁ REUNIÓN, ÉL ESTABA 
TERMINANDO TODAVÍA UNA PLÁTICA CON UN GRUPO IMPORTANTE 
DE OBSERVADORES, EN CONSECUENCIA ES FÁCIL COMPRENDER 
QUE ESTE PROCESAMIENTO ESTADÍSTICO DEL CUAL HABLA EL 
LICENCIADO MONREAL Y QUE YA TAMBIÉN SE HABÍA COMENTADO DE 
ALGUNA FORMA CON EL DOCTOR HERNÁNDEZ, NO ESTÁ COMPLETO 
ESTE MOMENTO, PERO SÍ NO SE NOS ESCAPA LA CONVENIENCIA DE 
CONTAR CON ESA ESTADÍSTICA PROBABLEMENTE POR AGRUPAR A 
LOS OBSERVADORES POR SEXO QUE YA DE SUYO ES IMPORTANTE, 
POR LA CUESTIÓN DE GENERO EN ESTE MOMENTO NOS INDICAN 
MUCHAS COSAS, LOS RANGOS DE EDAD, QUE AQUÍ NO LOS TENEMOS 
CONSIGNADOS, TAMBIÉN SERÍA MUY IMPORTANTE PARA EFECTOS 
ESTADÍSTICOS, PRECISAMENTE PARA QUE PUDIÉRAMOS HACER 
TAMBIÉN UNA VALORACIÓN DE EN QUE SEGMENTOS DE LA 
POBLACIÓN ESTÁ IMPACTANDO DE MANERA IMPORTANTE ESTE 
INTERÉS POR PRESENTARSE COMO OBSERVADORES ELECTORALES 
Y POR SUPUESTO TAMBIÉN LA PROCEDENCIA QUE TAMBIÉN INDICA 
MUCHAS COSAS, ASÍ SEA POR EL SOLO HECHO DE QUE 
TRASLADARSE COMO BIEN DECÍA EL LICENCIADO, HAY UN DOCTOR 
QUE ESTÁ ASISTIENDO DE QUINTANA ROO A ZACATECAS, DE SUYO 
ESTE TRASLADO YA ES IMPORTANTE EN TIEMPO Y DINERO, 
ENTONCES ESTO TAMBIÉN ES MUESTRA DEL ELEVADO INTERÉS QUE 
SE TIENE POR PARTICIPAR EN ESTOS PROCESOS CÍVICOS, PERO 
ESTÁ TAREA LA HABREMOS DE CULMINAR SEGURAMENTE EN 
CUANTO PASE LA JORNADA ELECTORAL DEL DÍA DE MAÑANA, ¿809?, 
¿QUE ES LO QUE CONSIGNA LA ÚLTIMA?, CREO QUE ESTÁN 
INCLUIDOS ESTOS, ESTÁN INCLUIDOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, BIENVENIDO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, EN REALIDAD YO 
QUISIERA VER QUE OJALÁ Y HAYA SIDO ERRORES EN LA CAPTURA, 
PORQUE EN LA PÁGINA 9 CON EL NÚMERO 381, APARECE LUCIA 
GORETY MARTÍNEZ DUARTE, 381, Y DE ACUERDO A LA CLAVE DE 
ELECTOR TIENE 880123 LO QUE SE ME HACE RARO QUE TENGA 
CREDENCIAL DE ELECTOR, PORQUE NO TIENE LOS 18 AÑOS 
CUMPLIDOS Y EN EL 388 ESTÁ CARLOS ANTONIO GONZÁLEZ PALOS 
QUE TAMBIÉN APARECE COMO NACIDO EN EL AÑO DE 88 Y TIENE SU 
CLAVE DE ELECTOR, ESPEREMOS QUE AHÍ HAYA SIDO 86 O 68, 
VERIFICAR ESOS DATOS PARA QUE NO HAYA NINGÚN PROBLEMA, LO 
QUE SÍ TAMBIÉN, EN LA PÁGINA 14 APARECE CON EL NÚMERO 615, 
ANA ROSA TORRES INGUANZO QUE NO TIENE CREDENCIAL DE 
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ELECTOR, O NO TIENE CLAVE DE ELECTOR, NO SABEMOS, LORENA 
MÉNDEZ SÁNCHEZ Y ARCELIA RODRÍGUEZ GARCÍA, APARECE UN NO 
TIENE, NO SABEMOS SI ÉL NO TIENE CREDENCIAL O NO LA 
PRESENTÓ, SERÍA IMPORTANTE QUE SE HICIERAN ESAS 
ACLARACIONES, CON LA FINALIDAD DE QUE NO HUBIERA NINGÚN 
PROBLEMA, Y CON RELACIÓN BUENO, PUES A PARTIR DE LA PÁGINA 
16 VEMOS QUE HAY GENTE QUE NO TIENE MÁS QUE EL NOMBRE, LOS 
APELLIDOS Y EL MUNICIPIO, HAY LA ANOTACIÓN AL FINAL EN LA 
COLUMNA FINAL DE QUE MUCHOS DE ELLOS NO RECIBIERON EL 
CURSO, QUE ES UNO DE LOS REQUISITOS PARA SER, PERO SABEMOS 
QUE HAN SIDO CONSTANTEMENTE IMPARTIDO ESTOS CURSOS EN 
ESTOS ÚLTIMOS DÍAS, EL DÍA DE AYER CREO QUE SE IMPARTIERON 4 
CURSOS, EL DÍA DE HOY SE ESTÁ IMPARTIENDO UNO, Y ASÍ 
SUCESIVAMENTE, SE HAN ESTADO IMPARTIENDO EN DÍAS 
ANTERIORES CON LA FINALIDAD DE QUE TODOS LOS 
OBSERVADORES REÚNAN LOS REQUISITOS EXIGIDOS POR LA LEY, 
DESDE ESE PUNTO DE VISTA, PUES CREO YO QUE PUDIÉRAMOS NO 
SÉ SI SERÍA CONVENIENTE, DECRETAR UN RECESO PARA QUE LA 
DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN PUDIERA TENER LAS ESTADÍSTICAS Y 
LOS DATOS ADECUADOS, Y UNA VEZ CONTANDO CON LA 
INFORMACIÓN RELATIVA, PUDIÉRAMOS PASAR A COMENTAR Y 
DISCUTIR EL ACUERDO QUE DESDE MI PARTICULAR PUNTO DE VISTA, 
MIENTRAS MÁS OBSERVADORES ELECTORALES SEAN APROBADOS, 
MIENTRAS MÁS VIGILANCIA HAYA EN EL PROCESO ELECTORAL, 
CREEMOS NOSOTROS QUE ES PARA BIEN DE LA JORNADA, PARA BIEN 
DE LOS RESULTADOS, Y SOBRE TODO QUE EL INSTITUTO TENDRÁ 
VOCES DE CIUDADANOS QUE DIRÁN SU OPINIÓN SOBRE EL PROCESO 
ELECTORAL, ENTONCES PONGO A CONSIDERACIÓN DE LOS SEÑORES 
CONSEJEROS ESTA PROPUESTA PARA QUE SI LA CONSIDERAN 
CONVENIENTE LA DISCUTAN, LA ANALICEN, ESCUCHEMOS LA 
OPINIÓN DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y PODAMOS NOSOTROS 
RESOLVER AL RESPECTO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA A LA PRESIDENCIA 
DE LA ASISTENCIA A ESTA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA. - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, BUENOS DÍAS A TODOS, DE LA MISMA MANERA 
APOYANDO LO QUE COMENTABA EL CONSEJERO RÍOS, A MÍ SI ME 
PARECIÓ EXTRAÑO QUE MUCHOS DE LOS OBSERVADORES NO 
TUVIERAN O NO ESTÉN ACREDITADOS CON SU CLAVE DE 
CREDENCIAL PARA VOTAR, NI SU DIRECCIÓN, ¿PORQUE?, NO LO SÉ, 
SERÍA UNA PREGUNTA QUE LE TENDRÍA QUE HACER AL CONSEJO, Y 
DE LA MISMA MANERA TAMBIÉN HABÍAMOS DETECTADO ERRORES 
QUE TAMBIÉN ESPERAMOS QUE SEAN EN LA CAPTURA, PORQUE 
ENTONCES VOLVERÍAMOS AL TIEMPO DE ANTES, DONDE LA GENTE 
VOTABA TENIENDO 13 AÑOS Y ESO YA NO PUEDE SER, QUE TAMPOCO 
ES CUESTIÓN DE USTEDES, SERÍA CUESTIÓN DEL REGISTRO 
NACIONAL DE ELECTORES Y SOLAMENTE PREGUNTAR, SI FUERA 
POSIBLE, DIGO, DEFINITIVAMENTE LOS OBSERVADORES HABRÁN, NO 
SÉ SI HABRÁN MANIFESTADO SU VOLUNTAD DE VIGILAR UNA 



 7

DETERMINADA SECCIÓN O VARIAS DETERMINADAS SECCIONES, QUE 
ESO LO PUDIERA TENER EL CONSEJO, NO LO SÉ Y A ESO ME 
REFIERO, POR LA INFORMACIÓN QUE NOS DAN AL ÚLTIMO, DONDE 
PRÁCTICAMENTE TODAS MANIFIESTAN QUERER CUIDAR UNA 
SECCIÓN, Y QUIENES EN EL MUNICIPIO DE, BUENO NO SÉ QUE 
MUNICIPIO SEA, PERO ES EL DISTRITO DE JUAN ALDAMA, EN ESE 
SENTIDO, PREGUNTAR SI LOS DEMÁS TAMBIÉN ASÍ LO 
MANIFESTARON Y LO EXPRESARON, O SI VAN A ANDAR POR TODO EL 
ESTADO O ÚNICAMENTE EN SU MUNICIPIO, NO LO SÉ, ES UNA 
PREGUNTA QUE LE DEJO AL CONSEJO Y QUE SÍ SE VIGILE MUCHO EL 
QUE, A MÍ ME PREOCUPA, NO ME PREOCUPA QUE HAYA 
OBSERVADORES ELECTORALES, LO QUE ME PREOCUPA ES QUE AL 
MIÉRCOLES, ÚLTIMO DÍA DE ACREDITACIÓN DE OBSERVADORES, ME 
DAN UN CORTE EN LA MAÑANA DE 54 SI MAL NO RECUERDO, Y PARA 
EN LA NOCHE YA HAY LOS 800 Y TANTOS QUE TENEMOS AQUÍ, ME 
PREOCUPA QUE SE HAYA HECHO DE MANERA LEGAL, LEGAL ME 
REFIERO CON TODOS LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS EN LA 
LEGISLACIÓN, Y QUE EN REALIDAD SÍ SE LES DÉ LA PLATICA Y QUE 
SE LES PIDA QUE SE CONDUZCAN CON OBJETIVIDAD Y CON 
IMPARCIALIDAD, YO ESTOY PREOCUPADO POR 2 COSAS, POR AHÍ 
ALGUIEN ME DECÍA QUE EN POLÍTICA NO HAY INGENUOS, Y YO 
ESPERO QUE NO LOS HAYA, DEFINITIVAMENTE LA MAYORÍA DE 
ESTOS OBSERVADORES LOS DEBIÓ HABER REGISTRADO LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, O ALGUNAS ASOCIACIONES, Y EN ESE 
SENTIDO SI ME PREOCUPA QUE SU VERSIÓN DE LO QUE PASA EN LA 
JORNADA ELECTORAL, ESTÉ ENCUADRADA, O ESTÉ DIRIGIDA O ESTÉ 
CARGADA HACIA UNO U OTRO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, ESO ES 
LO QUE SÍ ME PREOCUPA, ESO ES LO PREOCUPANTE, EN REALIDAD 
PORQUE, ¿QUE OBJETIVIDAD PODRÁN TENER O NO PODRÁN TENER 
ESTOS OBSERVADORES?, YO ESPERO QUE SE CONDUZCAN 
CONFORME LO MARQUE LA LEY, Y EN ESE SENTIDO EMITAN SU 
RESUMEN O SU INFORME AL CONSEJO GENERAL, Y PREGUNTAR 
TAMBIÉN UNA PREGUNTA MÁS, ¿SI TODOS ESTOS FUERON 
SOLICITUDES PERSONALES?, ¿INDEPENDIENTES?, ¿UNO CADA UNO?, 
O ¿FUERON SOLICITUDES HECHAS POR ALGUNA ASOCIACIÓN?, O 
¿POR ALGUNA AGRUPACIÓN?, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI VAMOS A PROCEDER, CREO QUE LO 
MÁS RAZONABLE ES HACERLO DE CONFORMIDAD CON LA 
PROPUESTA QUE NOS ACABA DE SER PRESENTADA POR EL SEÑOR 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, VAMOS 
A DECLARAR UN RECESO, AL TÉRMINO DEL CUAL PODREMOS ESTAR 
EN CONDICIONES DE CONTAR CON LA ESTADÍSTICA DE LA QUE SE HA 
HABLADO HACE UN MOMENTO, ESPEREMOS QUE PODAMOS 
COMPLACERLOS DE LA MANERA MÁS COMPLETA QUE SEA POSIBLE, 2 
TENER UN INFORME PRECISO Y QUIZÁ HABER SUBSANADO ALGUNOS 
DE LOS DATOS QUE NO ESTÁN PRESENTES EN ESTE MOMENTO Y 
CONTESTAR EL RESTO DE LAS PREGUNTAS QUE HICIERA EL SEÑOR 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, BUENOS DÍAS YA ME GANÓ LA IDEA, IBA A 
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PROPONER, ABONAR A LA PROPUESTA DEL CONSEJERO RÍOS 
MARTÍNEZ, PARA APLICAR EL PRINCIPIO DE CERTEZA, PORQUE EL 
DOCUMENTO NO ESTÁ TERMINADO, AÚN HAY QUE REVISARLO, NO 
ESTÁN COMPLETAS LAS CLAVES DE ELECTOR, ALGUNOS ERRORES 
PUDIERAN SER DE DEDO, QUE SE REVISARA, Y SÍ TOMARNOS EL 
RECESO Y SÍ QUE SE APRUEBEN ÚNICAMENTE LOS QUE CUMPLIERON 
CON LOS REQUISITOS ESTABLECIDOS EN LA LEY, ES CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE DECLARA ENTONCES UN RECESO 
DE 45 MINUTOS PARA REINICIAR A LAS 11.30 ESPERANDO CONTAR 
CON TODA LA INFORMACIÓN QUE EN ESTE MOMENTO ESTÁ AUSENTE, 
¿UNA HORA?, QUE SEA ENTONCES A LAS 12 DEL DÍA, 75 MINUTOS, DE 
ACUERDO, MÁS VALE NO FORZARNOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LE SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO 
SE SIRVA VERIFICAR LA EXISTENCIA DE QUÓRUM LEGAL, A FIN DE 
DAR CONTINUIDAD AL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑOR PRESIDENTE, INFORMO QUE 
ESTÁN PRESENTES EL CONSEJERO PRESIENTE, LIC. JUAN 
FRANCISCO VALERIO QUINTERO, DE LOS CONSEJEROS 
ELECTORALES SE ENCUENTRAN, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
LIC. HUGO LISANDRO FÉLIX MEZA, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL 
MALDONADO, LIC. JUAN ANTONIO RUIZ GARCÍA, DR. JUAN JOSÉ 
ENCISO DE LA TORRE Y LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, POR LOS 
REPRESENTANTES DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO; DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA. POR LOS PARTIDOS POLÍTICOS; 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO SANDOVAL ROMERO, 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, LIC.  RICARDO RAMÍREZ 
DÍAZ, PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LIC. JUAN 
CORNEJO RANGEL, PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁSQUEZ ACUÑA, COALICIÓN 
ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS. 
SU SERVIDOR EL SECRETARIO EJECUTIVO, ASÍ COMO LA JUNTA 
EJECUTIVA CON VOZ INFORMATIVA, POR LO TANTO EXISTE QUÓRUM 
LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SE HACE UNA MOCIÓN DE ORDEN A 
LOS PRESENTES, Y SE LES PIDE QUE PASEN A OCUPAR SUS 
LUGARES, ASIMISMO SOLICITO AL DR. RICARDO HERNÁNDEZ LEÓN, 
SE SIRVA HACER LA PRESENTACIÓN A ESTE CONSEJO GENERAL, DEL 
ESTADO QUE GUARDA LA RELACIÓN DE OBSERVADORES 
ELECTORALES TAL COMO LA TENEMOS PRESENTADA HASTA ESTE 
MOMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS, BUENAS TARDES A TODOS, LO QUE CORRESPONDE AL 
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SEGUIMIENTO A LA CONVOCATORIA PARA OBSERVADORES 
ELECTORALES, ES NECESARIO INFORMAR QUE EL DÍA 30 DE JUNIO, 
FECHA DEL VENCIMIENTO DEL PLAZO PARA LA RECEPCIÓN DE 
SOLICITUDES PARA OBSERVADORES ELECTORALES, SE TENÍA UN 
REGISTRO DE 13 CIUDADANOS INTERESADOS EN REALIZAR ESTÁ 
ACTIVIDAD, MISMOS QUE CON ANTERIORIDAD SE HABÍAN 
PRESENTADO AL CONSEJO GENERAL PARA SU APROBACIÓN, DE 
ESOS YA SE HABÍA ESPECIFICADO QUIENES HABÍAN RECIBIDO EL 
CURSO CORRESPONDIENTE Y QUIENES NO, A LAS 20:00 HORAS DEL 
DÍA 30, FECHA DE TÉRMINO PARA LA RECEPCIÓN DE SOLICITUDES SE 
RECIBIERON UN TOTAL DE 825 SOLICITUDES PARA SER OBSERVADOR 
ELECTORAL, DE LAS CUALES ALGUNAS SOLICITUDES FUERON 
PRESENTADAS EN RELACIÓN DE NOMBRE, DE PERSONA NADA MÁS, 
PARA SER COMPLEMENTADA SU DOCUMENTACIÓN AL DÍA SIGUIENTE, 
LO QUE HASTA EL DÍA DE AYER, BUENO HOY A LAS 3:30 DE LA 
MAÑANA, SE TERMINÓ DE CAPTURAR TODA LA INFORMACIÓN 
CONCERNIENTE A LOS DATOS RELATIVOS A LOS CIUDADANOS 
INTERESADOS COMO OBSERVADORES ELECTORALES, DE ELLOS EL 
DÍA DE HOY TANTO EN LOS CONSEJOS DISTRITALES COMO AQUÍ EN 
EL CONSEJO GENERAL, SE HAN IMPARTIDO CURSOS, QUE RESTA POR 
ACTUALIZAR EN EL FORMATO QUE ENTREGAMOS A USTEDES, EL 
STATUS DE HABER RECIBIDO EL CURSO DE SI O NO, EL NÚMERO DE 
CIUDADANOS QUE RECIBIERON EL CURSO EN LA MAÑANA FUERON 
DE 295 CIUDADANOS, QUE SERÁN LOS QUE RESTEN DE ACTUALIZAR 
EL STATUS DE RECIBIR EL CURSO, ESTAMOS TAMBIÉN CHECANDO 
NADA MÁS POR INDICACIONES DEL CONSEJERO ELECTORAL, 
LICENCIADO RÍOS MARTÍNEZ, UNA CLAVE DE ELECTOR, DE 
CREDENCIAL DE ELECTOR DEL FOLIO 381 Y 388 PARA DETERMINAR SI 
HAY UN ERROR EN EL NÚMERO, ESE SERÍA LA INFORMACIÓN 
LICENCIADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL DR. RICARDO 
HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR 
PRESIDENTE, PODRÁN DECIR QUE ES EXTRAORDINARIA Y PODRÁN 
DECIR QUE AQUÍ NO SE DEBEN DE TOCAN OTROS TEMAS, SIN 
EMBARGO QUIERO HACER UN LLAMADO AL CONSEJO GENERAL, EN 
EL MUNICIPIO DE PÁNUCO, EL CANDIDATO DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, ESTÁ REPARTIENDO JUGUETES A UN 
DÍA ANTES DE LA ELECCIÓN Y DE LA JORNADA ELECTORAL, YO 
QUISIERA SOLICITAR AL CONSEJO GENERAL DE LA MANERA MÁS 
ATENTA Y DE UNA MANERA ENÉRGICA, QUE PONGA FIN A ESTA 
SITUACIÓN DE ENTREGA DE RECURSOS, YO NO SÉ SI SEA CON EL 
CONOCIMIENTO O SIN EL CONOCIMIENTO DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, SIN EMBARGO SE ESTÁ HACIENDO, 
ESTE LLAMADO ES PARA QUE EL CONSEJO GENERAL, PARA QUE EL 
IEEZ, PARA QUE EL INSTITUTO TOME CARTAS EN EL ASUNTO, DE LO 
CONTRARIO NOSOTROS COMO PARTIDO TENDREMOS QUE TOMAR, Y 
NO QUEREMOS QUE LAS COSAS LLEGUEN A UN PUNTO EN EL QUE 
PUEDA SUCEDER ALGO, SOLICITO QUE SE GIREN INSTRUCCIONES AL 
SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO MUNICIPAL, PARA QUE 



 10

LEVANTE UNA ACTA CIRCUNSTANCIADA EN ESE MUNICIPIO, Y 
ADEMÁS DE QUE SE PUDIERAN PRESENTAR LAS DENUNCIAS 
PENALES CORRESPONDIENTES, ESTO ES INCREÍBLE QUE ESTÉ 
PASANDO EN ESTE ESTADO, LO SABÍAMOS, SABÍAMOS QUE ASÍ IBA A 
SUCEDER, PERO NO SABÍAMOS QUE FUERAN TAN TONTOS PARA 
HACERLO DELANTE DE TODO MUNDO Y DE LA MANERA COMO LO 
ESTÁN HACIENDO, ES CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN RELACIÓN A LO QUE MANIFIESTA EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, NO TENGO EN 
ESTE MOMENTO LOS ELEMENTOS PARA PODER AFIRMAR O NEGAR 
LO QUE EL ESTÁ MANIFESTANDO, SIN EMBARGO CREO QUE SÍ ES 
IMPORTANTE, Y ES MÁS, LE HAGO LA INVITACIÓN PARA QUE SE 
INTERPONGA LA DENUNCIA CORRESPONDIENTE, CREO QUE EL 
PROCESO ELECTORAL NO PUEDE SER ENTURBIADO CON ESTE TIPO 
DE ACCIONES, ENTONCES CREO QUE LO MÁS IMPORTE ES QUE NOS 
SUJETEMOS TODO MUNDO, LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS 
CIUDADANOS, AL ESTRICTO CUMPLIMIENTO DEL MARCO JURÍDICO 
QUE REGULA LAS ACTIVIDADES ELECTORALES, ENTONCES SÍ LE PIDO 
AL LICENCIADO ALFREDO EN SU CARÁCTER DE REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, QUE SE INTERPONGAN LAS DENUNCIAS 
Y QUE LAS AUTORIDADES COMPETENTES DETERMINEN LAS 
RESPONSABILIDADES DE LAS PERSONAS QUE INDEPENDIENTEMENTE 
DEL PARTIDO POLÍTICO AL QUE PERTENEZCAN, ESTÉN LLEVANDO A 
CABO ESTE TIPO DE ACTIVIDADES, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, PUES YA CAMBIAMOS EL TEMA, PERO SÍ 
ES IMPORTANTE LO QUE SEÑALAN AQUÍ LAS PERSONAS QUE ME 
ANTECEDIERON EN EL USO DE LA VOZ, DE QUE NO OBSTANTE QUE 
SE VAN A PRESENTAR LAS DENUNCIAS Y SE VAN A SEGUIR 
PRESENTANDO DENUNCIAS, YO QUIERO SABER QUE ESTÁ HACIENDO 
ESTE INSTITUTO COMO ÁRBITRO DE LA CONTIENDA, PARA INHIBIR 
ESE TIPO DE CONDUCTAS, SABEMOS QUE EN TODO EL ESTADO SE 
ESTÁ PRESENTANDO ESTA SITUACIÓN, NO NADA MÁS EN PÁNUCO, SE 
ESTÁ PRESENTANDO EN TODO EL ESTADO, ESTAMOS FRENTE A UNA 
ELECCIÓN DE ESTADO, NO SE PUEDE PERMITIR LA AUTORIDAD, 
DEJAR QUE ESTAS COSAS SUCEDAN, ENTONCES SÍ SOLICITAMOS 
QUE ACTÚE CON FIRMEZA, CON APEGO A LA LEGALIDAD, QUE NOS DE 
CERTEZA A LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y A LA COALICIÓN QUE 
PARTICIPAMOS EN ESTA CONTIENDA, NO NADA MÁS PUEDE SER EL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, HAY QUE ACEPTARLO, 
PUEDEN SER TODOS LOS PARTIDOS, ENTONCES ESTE ÁRBITRO 
TIENE QUE ESTAR VIGILANTE DE QUE EL PROCESO ELECTORAL 
TRANSCURRA EN TRANQUILIDAD, EN APEGO A LOS PRINCIPIOS QUE 
DEBEN REGIR TODO PROCESO ELECTORAL, Y NO ESTAMOS VIENDO 
QUE SEA UNA ACTUACIÓN FIRME DEL CONSEJO GENERAL, DE SUS 
INTEGRANTES CON DERECHO A VOZ Y VOTO, ESTAMOS VIENDO QUE 
ESTÁN SIENDO PASIVOS, NO PODEMOS PERMITIRNOS QUE EN ESTE 
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ESTADO NOS GANEN ESTE TIPO DE CONDUCTAS, ES CUANTO 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: SEÑOR UNA MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO, ATENERNOS AL 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, DESAHOGARLO Y CREO QUE PARA LAS 
INQUIETUDES DE LOS PARTIDOS, LO QUE SE PUEDE PROPONER 
RÁPIDAMENTE, ES QUE LA SECRETARÍA EJECUTIVA GIRE 
INSTRUCCIONES A LOS CONSEJOS MUNICIPALES, PARA QUE ESTÉN 
VIGILANDO LAS ACTIVIDADES QUE SE DESARROLLEN EN CADA 
MUNICIPIO Y TAMBIÉN LOS REPORTEN CON LOS CONSEJOS 
DISTRITALES, ME INDICAN QUE YA SE GIRÓ LA INSTRUCCIÓN A 
TRAVÉS DEL SISTEMA DE RADIO COMUNICACIÓN, Y YA NO QUEDARÍA 
MÁS QUE ABOCARNOS A DISCUTIR EL PUNTO PARA EL CUAL FUIMOS 
CONVOCADOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, DIP. LIC. PABLO 
LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, QUIEN EXPRESA: MUY RÁPIDO, Y UNA 
OBSERVACIÓN, CON SU PERMISO SEÑOR PRESIDENTE, PARECE QUE 
TODAVÍA TIENE SPOT AL AIRE EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS Y SIENTO QUE LA PARTE MÁS SENSIBLE EN ESTOS 
MOMENTOS SON LOS DELITOS ELECTORALES Y NO SE HA DIFUNDIDO 
DE LA MANERA COMO SE TENÍA QUE HABER HECHO DESDE HACE 
TIEMPO, EL ASUNTO DE ¿CÓMO ACUDIR?, ¿CON QUIEN ACUDIR? Y 
TELÉFONOS, PORQUE HAN LLEGADO AL CASO DE UN SERVIDOR, HAN 
LLEGADO MUCHÍSIMAS QUEJAS, YA DEMANDAS DE CIUDADANOS DE 
DELITOS QUE SE HAN COMETIDO, DELITOS ELECTORALES Y NO 
SABEN BIEN COMO ACUDIR, COMO IR AL MINISTERIO PÚBLICO, COMO 
TENER ESA RELACIÓN DEL CIUDADANO CON LA INSTANCIA 
CORRESPONDIENTE, ENTONCES LA SOLICITUD CONCRETA ES PUES 
DE QUE SE ABOCARA EL INSTITUTO EN ESTO QUE RESTA DEL DÍA, 
QUE PUDIERA IMPLEMENTAR, UN MAYOR DE NÚMERO DE SPOT PARA 
QUE SE CUIDARA ESTE ASUNTO, YO CREO QUE ES LA MANERA COMO 
PODÍA INTERVENIR AHORA EL INSTITUTO, EL DE PROMOVER ANTE 
LOS CIUDADANOS, LAS INSTANCIAS CORRESPONDIENTES, 
TELÉFONOS, ¿COMO HACERLE PARA PODER ESTAR Y PRESENTAR 
SUS QUEJAS ANTE LA INSTANCIA CORRESPONDIENTE?. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LIC. MIGUEL JÁQUEZ 
SALAZAR, QUIEN EXPRESA: ESTOY FUERA DEL PUNTO, SIN EMBARGO 
ES CONVENIENTE MENCIONARLO, MIRE USTED SEÑOR CONSEJERO 
PRESIDENTE, RECIBE UN ESCRITO POR PARTE DEL PROCURADOR Y 
DEL PUNTO LE DICE, DADO QUE LA AGENCIA ESPECIAL NO ES UNA 
AGENCIA DE 24 HORAS Y NOS DA EL HORARIO DE 9 A 14:30 HORAS, 
SOLICITO QUE LE HAGA UNA ATENTA INVITACIÓN AL SEÑOR 
PROCURADOR, DESDE LUEGO NO VA HACER CASO, PERO EN VIRTUD 
A LO QUE LE MENCIONA, DE QUE TRABAJE LAS 24 HORAS DEL DÍA, 
NOSOTROS ESTAMOS TRABAJANDO MÁS DE HORAS Y MÁS DÍAS, Y EL 
SEÑOR PROCURADOR SE ATIENE A ESTE, TIENE MÁS 
IRREGULARIDADES SÍ, DÍGALE POR FAVOR QUE SI ES QUE QUIERE 
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TRABAJAR, QUE TRABAJE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: ESTE DOCUMENTO ACABA DE SER 
RECIBIDO, Y HABREMOS DE ENTABLAR LA COMUNICACIÓN 
CORRESPONDIENTE CON EL SEÑOR PROCURADOR AL TÉRMINO DE 
LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; UNA MOCIÓN DE 
ORDEN SEÑOR, BUENO CREO QUE SI SEGUIMOS LA MECÁNICA QUE 
SE HA INSTRUMENTADO PARA ESTA SESIÓN, SERÍA ALGO QUE NOS 
LLEVARÍA A CUESTIONES INTERMINABLES, Y SI TOMAS EN 
CONSIDERACIÓN QUE EL DOCUMENTO QUE SE NOS ENTREGA ES 
PARA CONVOCATORIA PARA UNA SESIÓN EXTRAORDINARIA, 
SOLAMENTE SOLICITO QUE NOS ESTEMOS A LO QUE SEÑALA EL 
ARTÍCULO 7, EN EL NUMERAL 2, DEL REGLAMENTO DE SESIONES, ES 
DECIR, QUE NOS ABOQUEMOS A LOS PUNTOS SEÑALADOS EN LA 
CONVOCATORIA PARA DARLE AGILIDAD A ESTA SESIÓN, MUCHAS 
GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI SEÑOR VOLVEMOS AL PUNTO Y 
TOMAMOS NOTA DE LO QUE SE HAYA SEÑALADO HASTA EL 
MOMENTO, UNA OBSERVACIÓN IMPORTANTE SOBRE EL DOCUMENTO 
QUE ANALIZAMOS Y QUE TIENE QUE VER CON LA PROPUESTA MUY 
IMPORTANTE POR CIERTO PLANTEADA POR EL SEÑOR CONSEJERO 
ELECTORAL, LIC. JOSÉ GERARDO MONREAL MALDONADO, TIENE QUE 
VER CON LAS ESTADÍSTICAS INHERENTES A LOS DATOS DE LAS 825 
PERSONAS QUE TENEMOS CONSIGNADAS AQUÍ COMO 
OBSERVADORES ELECTORALES, AL EFECTO ESTO ES 
PRÁCTICAMENTE IMPOSIBLE DE HACER DE UN MOMENTO A OTRO, 
PORQUE IMPLICA LA CONSTITUCIÓN, HABREMOS DE HACERLO A 
TRAVÉS DE NUESTRA DIRECCIÓN EJECUTIVA DE SISTEMAS Y 
PROGRAMAS INFORMÁTICOS LA ELABORACIÓN DE UNA BASE DE 
DATOS CON LA INFORMACIÓN QUE ESTÁ AQUÍ CONTENIDA, PARA QUE 
PODAMOS ENTREGARLES LUEGO UN ANEXO, Y PODAMOS EFECTUAR 
LOS ANÁLISIS CORRESPONDIENTES, ESPERAMOS QUE ESTA BASE DE 
DATOS PUDIERA ESTAR AL TÉRMINO DE LA JORNADA. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SEÑOR 
CONSEJERO PRESIDENTE, PORQUE EN ALGUNOS SIGUEN FALTANDO 
LAS CLAVES DE ELECTOR Y EN OTRAS INCLUSIVE DICE 
TEXTUALMENTE, NO TIENE O NO EXISTE, QUE NO TIENE CREDENCIAL 
DE ELECTOR, BUENO ENTONCES ESTAS PERSONAS NO SE 
APRUEBAN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EFECTIVAMENTE EL ESTADO QUE 
GUARDA LA DOCUMENTACIÓN Y LA INFORMACIÓN ES ESTE, LO QUE 
TENDRÍA QUE RESOLVER EL CONSEJO, ES QUE HACER EN ESTE 
CASO SEGURAMENTE SERÍA LA IMPROCEDENCIA DE ESTAS 
SOLICITUDES, Y LA NEGATIVA A ENTREGAR LA ACREDITACIÓN 
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CORRESPONDIENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS; LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA; BUENO, ¿PERO 
TODAVÍA NO LO PROPONEN VERDAD?. PORQUE SE DEBEN 
ESTABLECER UNA SERIE DE REQUISITOS MÍNIMOS QUE DEBEN DE 
CUMPLIR CUANDO MENOS, SABEMOS QUE ES CONVENIENTE QUE EL 
PROCESO ELECTORAL ESTÉ VIGILADO, ESTÉ OBSERVADO Y MÁXIME 
POR CIUDADANOS, PERO TAMBIÉN DEBEMOS TENER LA CERTEZA DE 
QUIEN NOS ESTÁ VIGILANDO, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIÉN 
EXPRESA; CONFORME AL ARTÍCULO 10 DE LA LEY ELECTORAL, EN LA 
FRACCIÓN CUARTA SE DETERMINAN LOS REQUISITOS QUE DEBEN 
CUMPLIR LOS CIUDADANOS QUE ASPIREN A SER OBSERVADORES 
ELECTORALES, DE TAL FORMA QUE EN LA RELACIÓN QUE EN ESTE 
MOMENTO SE HACE DE NUESTRO CONOCIMIENTO, LA INFORMACIÓN 
ACTUALIZADA, TODAVÍA EFECTIVAMENTE COMO LO MENCIONA EL 
LICENCIADO OSCAR CAMPOS, SUBSISTEN ALGUNAS PERSONAS QUE 
NO TIENEN COMPLETA, YA SEAN LA CLAVE DE CREDENCIAL DE 
ELECTOR, O SU DOMICILIO, PERO ESTO ES LO QUE NOSOTROS 
TENEMOS Y LO QUE DEBEMOS PONER SOBRE LA MESA, ESTO LO ES 
QUE LOS CIUDADANOS TRAJERON AL INSTITUTO, DE AHÍ QUE LO QUE 
SIGA ES ESTABLECER QUE NÚMERO CUMPLE A CABALIDAD CON LOS 
REQUISITOS, Y CUAL NÚMERO NO VA A OBTENER LA APROBACIÓN DE 
SU ACREDITACIÓN POR PARTE DE ESTE CONSEJO, AHORA SE 
PREGUNTABA DE LOS FOLIOS 641 CREO, 381, EN LA PÁGINA 9, 381 Y 
388 DE QUE EN LA CLAVE DE ELECTOR, TENÍA COMO AÑO DE 
NACIMIENTO 1988 Y QUE HACIENDO CUENTAS TODAVÍA NO SERÍA UN 
CIUDADANO, QUE NOS INFORMEN NADA MÁS QUE PASÓ CON EL 
EXPEDIENTE DE ESTOS CIUDADANOS, Y ESTABLECER ESE 
MECANISMO, ¿CUALES CUMPLEN Y SE ACREDITAN ANTE ESTE 
CONSEJO COMO OBSERVADORES? Y ¿CUALES NO CUMPLIERON CON 
LOS REQUISITOS?, SERÍA CUANTO PRESIDENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIÉN EXPRESA; 
EFECTIVAMENTE YA SUBIMOS EL EXPEDIENTE DE ESAS 2 PERSONAS 
DE JUAN CARLOS Y DE GORETY, Y EL NÚMERO ES 85, EN VEZ DE SER 
EL AÑO DE NACIMIENTO DE 88 ES 85, DE LOS 2, SÍ TENEMOS LA COPIA 
DE LA CREDENCIAL SÍ COMO NO AHORA LA VUELVO A SUBIR. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TIENE EL USO DE LA PALABRA EN 
SEGUNDA RONDA EL LIC. JUAN CORNEJO RANGEL. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
LIC. JUAN CORNEJO RANGEL, QUIÉN EXPRESA; MUCHAS GRACIAS 
SEÑOR PRESIDENTE, PARA 2 COSAS, UNO, PARA SOLICITAR SE ME 
PROPORCIONE FOTOCOPIA SIMPLE DE LA CREDENCIAL DE ELECTOR 
DE LOS 2 CASOS QUE ACABAN DE MENCIONARSE EN ESTE MOMENTO, 
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ES DECIR, QUE APARECE CON EL NÚMERO 381 Y EL 388, LA OTRA 
PARA PREGUNTAR TAMBIÉN SI EN LOS CASOS EN LOS QUE SE 
ASIENTA QUE NO SE CUENTA CON CREDENCIAL DE ELECTOR, POR LO 
MENOS A ESO SE DEDUCE, PUESTO QUE NO SE ASIENTA EN EL 
APARTADO CORRESPONDIENTE, CUAL FUE EL MECANISMO QUE SE 
SIGUIÓ PARA CONSIDERARLOS COMO POSIBLES OBSERVADORES, 
PORQUE CREO QUE LO LÓGICO HABRÍA SIDO QUE NO SE LES 
INCLUYERA EN ESTE LISTADO, PUESTO QUE SE SOMETE YA EN ESTE 
MOMENTO A LA APROBACIÓN POR PARTE DEL CONSEJO, ENTONCES 
PREGUNTAR, ¿TIENEN ALGUNA CREDENCIAL? O ¿QUE 
INSTRUMENTOS SE LES SOLICITÓ A EFECTO DE QUE SE 
IDENTIFICARAN ANTE ESTE ÓRGANO ELECTORAL?, Y ¿SI OBRA COPIA 
DE LA DOCUMENTACIÓN QUE SE RECABÓ PARA LA IDENTIDAD DE LAS 
PERSONAS QUE APARECEN SIN CLAVE DE LA CREDENCIAL DE 
ELECTOR? O EN LOS CASOS DONDE SE SIENTA IGUALMENTE QUE NO 
CUENTAN CON LA CREDENCIAL DE ELECTOR, MUCHAS GRACIAS. - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS PARA INFORMAR EN 
RELACIÓN A LO QUE SEÑALABA EL SEÑOR REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, QUE LA 
DOCUMENTACIÓN SE ESTABA REVISANDO TODAVÍA EL DÍA DE AYER, 
POR ESO SE HIZO UNA RELACIÓN DE TODOS LOS QUE SOLICITARON 
SER OBSERVADORES, UNA VEZ QUE SE REVISÓ LA DOCUMENTACIÓN, 
QUE EN ESTOS MOMENTOS VA A ESTAR AQUÍ A LA MANO, QUIENES 
NO CUMPLIERON CON SU CLAVE DE ELECTOR QUE ES LO QUE PIDE 
LA LEY, PUES SIMPLEMENTE ME SUPONGO QUE ESTE CONSEJO NO 
APROBARÁ SU ACREDITACIÓN, ES POR ESO QUE APARECEN TODA LA 
RELACIÓN QUE SE SOLICITÓ, TANTO EN LOS DISTRITOS COMO EN EL 
PROPIO CONSEJO GENERAL, Y POSTERIORMENTE SE ESTUVO 
VIENDO TODAVÍA HASTA EL DÍA DE AYER, HASTA LA MADRUGADA DEL 
HOY, TODA LA DOCUMENTACIÓN, PRECISAMENTE POR ESO 
APARECEN TODOS Y QUIENES POR ALGUNA CAUSA AQUÍ EXPRESADA 
EN EL DOCUMENTO, SINO CUMPLEN CON LOS REQUISITOS, ESTE 
CONSEJO TENDRÁ QUE DETERMINAR LO CONDUCENTE. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, YO QUISIERA YA 
ENTRAR AL FONDO DEL ASUNTO, APROBAR LO QUE TENEMOS QUE 
APROBAR, ENTONCES PARA MÍ ES CLARO QUE QUIENES NO 
CUMPLEN UN REQUISITO, COMO NO PRESENTAR LA CLAVE DE 
ELECTOR, O NO TENERLA, DEFINITIVAMENTE NO PUEDEN SER 
APROBADOS, ¿POR QUÉ?, PORQUE VAMOS A PARTIR DEL SUPUESTO 
DE QUE QUIEN TIENE VIGENTES SUS DERECHOS POLÍTICOS CUENTA 
CON LA CREDENCIAL DE ELECTOR Y PUEDE PROPORCIONAR LA 
CLAVE, EN ESE PUNTO DE VISTA YO CONTÉ 48 CIUDADANOS, 
QUITANDO A LOS MARCADOS CON EL NÚMERO 381 Y 388 QUE HABÍA 
UN ERROR EN UN DIGITO DE SU CLAVE DE ELECTOR, QUE EL AÑO DE 
NACIMIENTO ERA EL 85, LO QUE TAMBIÉN PEDIRÍA QUE SE CHECARA 
ES EL QUE ESTÁ REGISTRADO CON EL NÚMERO 250 FRANCISCO 
JAVIER FLORES VÁSQUEZ, QUE EN VEZ DE CLAVE DE ELECTOR TIENE 
COMO 15 DÍGITOS, DE RINCÓN VERDE, CHULA VISTA, TABASCO, 
ZACATECAS, SI ESTA CLAVE DE ELECTOR FUE TAMBIÉN ERROR AL 
MOMENTO DE IMPRESIÓN O NO, VERIFICARLO, PERO CREO QUE 
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TODOS LOS DEMÁS QUE CARECEN DEL DOCUMENTO, NO DEBEN SER 
APROBADOS, SIMPLE Y SENCILLAMENTE ASÍ, POR OTRO LADO 
TAMBIÉN ESTABLECER LO QUE HABÍAMOS PLANTEADO EN EL 
ACUERDO ANTERIOR DEL PRIMERO DE ESTE MES ME PARECE, EN EL 
SENTIDO DE QUE UNA VEZ QUE RECIBAN EL CURSO, SE LES 
ENTREGUE SU ACREDITACIÓN, Y QUE SI LA COSA ESTÁ VAMOS A 
DECIR CON EL TIEMPO YA CASI ENCIMA, BUENO PUES QUE EL 
MOMENTO DE LA ENTREGA DE LA ACREDITACIÓN, SE APROVECHE 
PARA HACERLES DE SU CONOCIMIENTO LOS DERECHOS Y 
OBLIGACIONES QUE TIENEN LOS OBSERVADORES, SIN EMBARGO 
ESTAMOS VIENDO QUE AFORTUNADAMENTE EL RECIBIR EL CURSO 
SE ESTÁ CUMPLIENDO, PORQUE EL DÍA DE HOY, EL DÍA DE AYER, SE 
HAN CELEBRADO VARIOS CURSOS, PARECE QUE EL ÚLTIMO ES HOY, 
SE VA A PROGRAMAR PARA LAS 7 DE LA TARDE, ENTONCES SON 
CURSOS QUE SE ESTÁN DANDO, PERO TAMBIÉN QUE HACER CON 
LOS CIUDADANOS QUE SOLICITARON Y NO LLENAN LOS REQUISITOS, 
BUENO ESTE CONSEJO HA TOMADO EN CUENTA UNA TESIS QUE 
HABLA DE QUE HAY QUE PREVENIR AL CIUDADANO ANTES DE 
PRIVARLO DE UN DERECHO, EN ESE CASO PREVENIRLE PARA QUE 
ANTES DE NO SÉ, LAS 11 DE LA NOCHE DE ESTE DÍA, O DE ANTES DEL 
ÚLTIMO CURSO, BUENO, LA PROPUESTA ES PREVENIRLE PARA QUE 
MUESTRE SU CREDENCIAL DE ELECTOR Y SE PUEDA COMPLETAR LA 
INFORMACIÓN RESPECTO DE ÉL, Y SINO LO HACE, ENTONCES SÍ SE 
LE NIEGA LA ACREDITACIÓN COMO OBSERVADOR, CREO QUE ESO 
NOS PUEDE DAR SALIDA A EFECTO DE PODER AGILIZAR EL ACUERDO 
SOBRE LA ACREDITACIÓN DE OBSERVADORES, GRACIAS. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA, LIC. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, 
QUIEN EXPRESA: GRACIAS SEÑOR PRESIDENTE, BUENO EN 
REALIDAD CON LA INTERVENCIÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL, 
RÍOS, QUEDA EN GRAN PARTE SUPERADO LA INQUIETUD POR LA 
CUAL PEDÍ EL USO DE LA VOZ, DADO QUE ESTO IBA ORIENTADO A LO 
RELATIVO AL CURSO, PORQUE DEL DOCUMENTO QUE NOS ESTÁN 
PRESENTANDO Y EN EL QUE SE SEÑALA LA LEYENDA, ACTUALIZADO 
O ACTUALIZADA, PUES LA INMENSA MAYORÍA NOS SEÑALA LA 
EXPRESIÓN NO, EN ESE SENTIDO QUE NO HAN RECIBIDO EL CURSO, 
QUIZÁ SEA MÁS DE UN 90%, PERO BUENO, ENTONCES DEBO 
ENTENDER QUE EN REALIDAD NO ESTÁ ACTUALIZADO ESTA PARTE, Y 
ADEMÁS DE QUE SE VAN A REALIZAR ALGÚN OTRO CURSO 
POSTERIORMENTE, ENTONCES CREO QUE ESTARÍA SUPERADO CON 
LA ACLARACIÓN QUE HACE EL CONSEJERO ELECTORAL RÍOS. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS PARA HACERLES LA 
ACLARACIÓN QUE EN ESTOS MOMENTO LE ESTÁN HACIENDO UNA 
ACTUALIZACIÓN DE ESTE DOCUMENTO, A LAS 12.30 EL QUE TIENEN 
USTEDES SE TERMINO DE REALIZAR A LAS 10:53, ENTONCES EN 2 
MINUTOS TIENEN AQUÍ EL DOCUMENTO ACTUALIZADO. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PARA ACLARACIÓN Y PARA PODER 
FACILITAR TAMBIÉN LA INTERVENCIÓN DE LOS ORADORES, CEDO EL 
USO DE LA PALABRA AL DOCTOR RICARDO HERNÁNDEZ. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR 
EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, 
C. RICARDO HUMBERTO HERNÁNDEZ LEÓN, QUIEN EXPRESA: 
GRACIAS LICENCIADO, DE HECHO TAMBIÉN SERÍA IMPORTANTE 
ACLARAR QUE DE LA ACTUALIZACIÓN DE LAS 12.30 NOS FALTA 
CAMBIARLA AL STATUS DE HABER RECIBO EL CURSO A 205 GENTES 
QUE LLEGARON AL CURSO DE LAS 9 Y DE LAS 10, Y 90 GENTES DEL 
CURSO DE LAS 12 DEL DÍA, Y DE RECIBIR DE LOS DISTRITOS LOS QUE 
ESTÁN IMPARTIENDO ALLÁ QUE TAMBIÉN NOS ESTÁN HACIENDO 
LLEGAR A LA RELACIÓN, DE LOS DISTRITOS ES, JUAN ALDAMA, 
CONCEPCIÓN EL ORO, JUCHIPILA, TLALTENANGO Y LORETO, ESAS 
SEDES SON LAS QUE HAN IMPARTIDO EL CURSO, PORQUE AHÍ ES 
DONDE SE HA MANIFESTADO EL INTERÉS A PARTICIPAR COMO 
OBSERVADOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
CONSEJERO PRESIDENTE, PREGUNTAR ¿CUAL VA A SER EL 
PROCEDIMIENTO PARA NOTIFICAR A LOS OBSERVADORES O A LAS 
PERSONAS QUE SOLICITARON SER REGISTRADAS COMO 
OBSERVADORES Y NO TENEMOS CREDENCIAL DE ELECTOR Y NO 
TENEMOS DOMICILIO?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: PUES QUIZÁ NO NOS QUEDARÍA OTRA 
MÁS QUE HACERLO POR ESTRADOS, A LAS 11 DE LA NOCHE QUE 
SERÍA CUANDO PODRÍAMOS ATENDERLOS, O A LA HORA QUE VA A 
SER EL ÚLTIMO CURSO QUIZÁ, SINO HAY POSIBILIDADES DE 
LOCALIZARLOS, QUE NO TUVIERAN EN LA SOLICITUD SU TELÉFONO, 
ES DECIR EL RESTO SE NOTIFICAN POR ESTRADOS Y EN TODO CASO 
PODEMOS FIJAR EFECTIVAMENTE UN TÉRMINO MÁS, CREO QUE MÁS 
PRUDENTE QUE CORRESPONDE A LA HORA EN QUE SE DEBA 
CELEBRAR EL ÚLTIMO CURSO, DE OTRA MANERA LOS OBLIGARÍA A 
TENER CURSOS CON POSTERIORIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE; CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, 
LIC. RICARDO RAMÍREZ DÍAZ, QUIEN EXPRESA: TODA VEZ QUE SE 
HAN ESTADO PRESENTANDO DUDAS SOBRE LOS REPORTES Y QUE 
EN 2 MINUTOS O 3 MINUTOS TENDRÍAMOS EL DE LAS 12.30 UN 
RECESO PARA ESPERAR LA INFORMACIÓN QUE VIRTIÓ EL SEÑOR 
DOCTOR RICARDO HERNÁNDEZ, TODA VEZ QUE ESTÁ HABLANDO 
TAMBIÉN DE DISTRITOS EN LOS CUALES TODAVÍA SE ESTÁ 
DESARROLLANDO LA CAPACITACIÓN, ENTONCES PARA TENER LA 
INFORMACIÓN ACTUALIZADA, Y PODER APROBAR ESTOS 
NOMBRAMIENTOS, PUES SE NECESITA UN RECESO PARA TENER LA 
INFORMACIÓN COMPLETA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: DE ACUERDO SE DECLARA UN RECESO 
DE 15 MINUTOS EN EL LAPSO DEL CUAL ESPERAMOS TENER LA 
INFORMACIÓN COMPLETA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - R E C E S O - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SEÑOR SECRETARIO, LE SOLICITO 
CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: DOY CUENTA A LA PRESIDENCIA QUE 
EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, DE CONFORMIDAD A LA 
ÚLTIMA ASISTENCIA, SOLAMENTE NO SE ENCUENTRAN PRESENTES 
EL DIP. LIC. PABLO LEOPOLDO ARREOLA ORTEGA, LA C. MARÍA DE LA 
LUZ REYES HERNÁNDEZ DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE 
MÉXICO, CON LA EXCEPCIÓN DE ELLOS, ESTÁN TODOS LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, QUE SE HABÍAN 
SEÑALADO A LA ÚLTIMA REANUDACIÓN, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA CONTINUAR LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: TENEMOS UNA PROPUESTA PARA 
PROCEDER A LA REVISIÓN Y DICTAMINAR LA PROCEDENCIA DE LAS 
SOLICITUDES DE CIUDADANOS COMO OBSERVADORES 
ELECTORALES, DE PROCEDER POR BLOQUES, PROBABLEMENTE 
PODAMOS DE LA MEJOR MANERA, ES HACER DE CADA PÁGINA DEL 
DOCUMENTO CON QUE CONTAMOS, UN BLOQUE Y PODAMOS IR 
DESCARTANDO ASÍ AQUELLOS CASOS EN LOS QUE NO HAYA 
OBSERVACIONES Y AVANZAR DE MANERA NO SOLAMENTE RÁPIDA, 
SINO TAMBIÉN CONSISTENTE, SI LES PARECE PODEMOS PROCEDER 
DE ESTA MANERA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: NADA MÁS PARA INFORMARLES QUE EN 
EL DOCUMENTO QUE LES VAN A ENTREGAR AHORA, AQUELLAS 
PERSONAS QUE NO CUBREN CON LOS REQUISITOS, SE VA A 
SOMBREAR CON GRIS, PARA QUE LOS IDENTIFIQUEN 
INMEDIATAMENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: EN CONSONANCIA CON LA PROPUESTA 
QUE TENEMOS RECIBIDA, SE SOMETE A SU CONSIDERACIÓN EL 
CONTENIDO DE LA PÁGINA NÚMERO 1, SI HUBIERE OBSERVACIONES 
SOBRE LA MISMA, EL NÚMERO 17 SEÑALA LA LICENCIADA ROSA ELISA 
ACUÑA, CORRESPONDE A JUAN ANTONIO GONZÁLEZ ORTEGA, QUE 
NO CUENTA CON LA CLAVE DE LA CREDENCIAL DE ELECTOR. - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. ALFREDO 
SANDOVAL ROMERO, QUIEN EXPRESA: ERA PARA MENCIONAR LA 17 
Y MENCIONAR QUE RECORDÁRAMOS QUE LOS 13 PRIMEROS SI MAL 
NO RECUERDO YA FUERON APROBADOS POR EL CONSEJO EN LA 
SESIÓN ANTERIOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: QUEDA EXCLUIDO ENTONCES POR LO 
TANTO EL CIUDADANO MARCADO CON EL NÚMERO 17 JUAN ANTONIO 
GONZÁLEZ ORTEGA, PASAMOS A LA NÚMERO 2. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, QUIEN 
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EXPRESA: PARA PROPONER QUE VIÉRAMOS DE LA PÁGINA 2, 3, 4 Y 5, 
DONDE ESTÁN COMPLETOS TODOS LOS DATOS Y HACER UN 
COMENTARIO EN LA PÁGINA 6 RESPECTO A QUIEN ESTÁ LISTADO 
CON EL NÚMERO 250, FRANCISCO JAVIER FLORES VÁZQUEZ, LOS 
NÚMEROS QUE APARECEN EN LA CLAVE DE LA CREDENCIAL DE 
ELECTOR NO ES LA CLAVE DE LA CREDENCIAL DE ELECTOR, SINO 
QUE NOS INFORMÓ EL DIRECTOR DE ORGANIZACIÓN QUE ES EL 
NÚMERO QUE TRAE AL REVERSO LA CREDENCIAL DE ELECTOR, 
ENTONCES PUDIERA SER ACEPTADO, ABRIMOS LA PÁGINA 7 Y HASTA 
LA OCHO 8, EN DONDE YO NO VERÍA OBSERVACIONES. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; QUIEN 
EXPRESA; O SEA APROBAR AHORA HASTA LA OCHO. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CHECAR AHORA LA QUE VIENE EN LA 
PARTE POSTERIOR DE LA CREDENCIAL, HASTA LA PÁGINA OCHO NO 
TENDRÍAMOS PROBLEMAS, SALVO EL PRIMER CASO, SALVO EL 
PRIMER CASO QUE FUE MARCADO CON EL NÚMERO 17 EN LA 
PRIMERA HOJA, EN LA PÁGINA 9, SERÍA ALMA ROSA PIZARRO 
BARRIENTOS, MANUELA CANCINO CONTRERAS, SUSANA ZÚÑIGA 
RODRÍGUEZ, DEBE SER, JORGE VALENTE HERNÁNDEZ HERNÁNDEZ, 
BEATRÍZ ILEANA QUIRINO RAMÍREZ, BRÍGIDA AMAYA SAUCEDO, 
YAZMÍN EDÍTH IBARRA ORDAZ, CLAUDIA ISELA BADILLO PARTIDA, 
JUANA MAYELA FLORES GARCÍA, LUCIA GORETY SIFUENTES 
MENDOZA, MARÍA LUISA FAVELA VEJAR, IMELDA SÁNCHEZ LÓPEZ, 
MARÍA DEL CONSUELO GONZÁLEZ MOLINA, LUIS ARMANDO DE LA 
FUENTE ESTUPIÑAN Y ROSA ALICIA ARANDA CANALES, QUE NO 
CUENTAN, LO MISMO QUE ANTONIO ALANÍZ HUERTA, QUE SIN 
EMBARGO EL ES CONSEJERO ELECTORAL DEL ESTADO DE 
MICHOACÁN, EL CASO DEL DOCTOR ALANÍZ HUERTA, ENTRARÍA 
COMO VISITANTE, NO ASÍ LOS CASOS CITADOS CON ANTERIORIDAD, 
QUE CARECEN DE LA CLAVE DE LA CREDENCIAL DE ELECTOR. 
EFECTIVAMENTE LOS CIUDADANOS QUE HE MENCIONADO QUE 
CARECEN, O QUE NO HAN PRESENTADO AQUÍ SU CLAVE DE LA 
CREDENCIAL DE ELECTOR, SERÁN NOTIFICADOS DE CONFORMIDAD A 
LO QUE YA SEÑALÁBAMOS POR LA MAÑANA, A EFECTO DE QUE LA 
PROPORCIONEN Y HACERLES SABER QUE EN CASO CONTRARIO NO 
SE LES PODRÁ ENTREGAR LA ACREDITACIÓN CORRESPONDIENTE, - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: SEÑOR, 
APENADO PORQUE VOY A OTRA VEZ A SALIRME DEL PUNTO, PERO 
CREO IMPORTANTE LO QUE VOY A MENCIONAR EN ESTE MOMENTO, 
POR LA CONTESTACIÓN QUE NOS DIO EL SEÑOR PROCURADOR, ME 
ACABAN DE INFORMAR QUE EN PINOS BALEARON LA CAMIONETA DEL 
CANDIDATO A DIPUTADO, AFORTUNADAMENTE NO HAY NINGUNA 
PERDIDA DE VIDA HUMANA, PERO SÍ, EL HECHO SÍ QUEREMOS 
DENUNCIARLO Y QUEREMOS PEDIR LA INTERVENCIÓN DE ESTE 
CONSEJO HACIA EL SEÑOR PROCURADOR, PARA QUE SE OTORGUEN 
LAS FACILIDADES Y LAS INVESTIGACIONES RESPECTIVAS, SERÍA 
CUANTO SEÑOR GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS LICENCIADO, 
SOLICITARÉ EN ESTE MOMENTO QUE ME TRAMITEN LA LLAMADA CON 
EL SEÑOR PROCURADOR, O INCLUSO CON EL SEÑOR SECRETARIO 
GENERAL DE GOBIERNO, PARA PONERLOS EN ANTECEDENTES, O EN 
TODO CASO SI YA ESTÁ A SU DISPOSICIÓN ESA INFORMACIÓN PARA 
QUE NOS INFORMEN QUE MEDIDAS HAN TOMADO AL RESPECTO, EN 
LA PÁGINA 10 NO HAY FALTANTES DE CLAVE, TAMPOCO LAS HAY EN 
LA PÁGINA 11 HASTA EN LA PÁGINA DOCE 12 TENEMOS 3 CASOS Y 
SON; MARÍA ESTELA MIRANDA FLORES, JESÚS HERRERA DUARTE, 
HORTENSIA HERNÁNDEZ VILLA, ESTAMOS EN LA PÁGINA 12 CON 3 
CASOS, QUE IGUAL SI TENEMOS MANERA DE LOCALIZARLOS, LES 
HAREMOS SABER INMEDIATAMENTE, AUNQUE SON DEL MUNICIPIO DE 
JUAN ALDAMA, LO MÁS PROBABLE ES QUE AQUÍ TENGAMOS QUE 
ENTRAR EN COMUNICACIÓN CON EL CONSEJO Y HACERLES SABER 
ESTÁ SITUACIÓN, EN LA PÁGINA 13. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; ANTES LICENCIADO, EN LA MISMA PÁGINA 12, EXISTE 
FALTA DE INFORMACIÓN EN CUANTO AL DOMICILIO DE 
APROXIMADAMENTE 12 CIUDADANOS, NO LOS CONTÉ. - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO PRESIDENTE: LICENCIADO RÍOS, SI FUERA TAN 
AMABLE DE APOYARME EN LA CONDUCCIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA; REITERO LO QUE MENCIONO, QUE EN LA PÁGINA 12 EXISTE 
FALTANTES DE DOMICILIO DE ALGUNOS DE LOS SOLICITANTES, Y NO 
SÉ SI SERÍA POSIBLE DESPRENDERLOS DEL PROPIO DOCUMENTO DE 
LA SOLICITUD, SI CONSIGNA EN EL FORMATO EL DOMICILIO, O SI 
EXHIBEN UNA COPIA DE LA CREDENCIAL DE ELECTOR, DE LO 
CONTRARIO TAMBIÉN SERÍA NECESARIO QUE LO COMPLETÁRAMOS. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ: 
DOCTOR HERNÁNDEZ, SI PUEDE INFORMAR AL RESPECTO AL 
PLANTEAMIENTO QUE HACE LA CONSEJERA LICENCIADA ROSA ELISA 
ACUÑA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ, 
CONCEDE LA PALABRA AL DIRECTOR EJECUTIVO DE ORGANIZACIÓN 
ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, C. RICARDO HUMBERTO 
HERNÁNDEZ LEÓN, QUIÉN EXPRESA; EFECTIVAMENTE LOS 
CIUDADANOS QUE PRESENTAN SU CLAVE DE CREDENCIAL, DE ELLA 
VAMOS A DESPRENDER EL DOMICILIO CON EL QUE SE REGISTRARON 
Y DE LA COPIA DE LA CREDENCIAL, VAMOS A ANOTARLO AQUÍ, PERO 
SI YA LOS ESTOY AQUÍ DETECTANDO, QUE AUNQUE EN UN INICIO NOS 
DIERON EN SU CARÁTULA DE SOLICITUD, NADA MÁS EL DATO DE LA 
CREDENCIAL, DE LA CREDENCIAL MISMA VAMOS A SACAR EL DATO 
QUE NOS FALTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; 
ESO SERÍA POR LO QUE RESPECTA A LA PÁGINA 12 Y DE IGUAL 
MANERA SE SEGUIRÍA ESTE PROCEDIMIENTO EN LA PÁGINA 13, A 
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QUIENES TENIENDO SU CLAVE DE ELECTOR, LES HACE FALTA EL 
DOMICILIO, ENTRE ELLOS MARÍA DEL JESÚS, GLORIA LARA CIEL, O 
DEL NÚMERO 555 AL 558, 561 A 563 Y 566, PARA QUE SE TOME EN 
CUENTA ESA CIRCUNSTANCIA, EN LA PÁGINA 14. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; 
CONCEDE LA PALABRA A LA CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA 
ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, EXPRESA; EN LA PÁGINA 13 ENTONCES, 
PERDÓN LICENCIADO, QUEDAMOS QUE EXISTEN 4 CIUDADANOS QUE 
NO ACREDITAN SU CLAVE DE ELECTOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL CONSEJERO ELECTORAL, LIC. JOSÉ MANUEL RÍOS MARTÍNEZ; SI 
YA HABÍAN SIDO MENCIONADOS, ESOS DIJIMOS, QUEDAN EXCLUIDOS, 
LO QUE PASA ES QUE REGRESAMOS A LA PÁGINA QUE USTED HABÍA 
INDICADO ANTERIORMENTE PARA HACERNOS NOTAR LA OMISIÓN 
DEL DOMICILIO, ENTONCES CONTINUARÍAMOS CON LA REVISIÓN DE 
LA PÁGINA 14 EN DONDE HAY VARIOS CIUDADANOS, HAY 4 QUE ESTÁ 
MARCADO, NO TIENE CLAVE DE ELECTOR, Y HAY OTROS 3 QUE 
CARECEN TAMBIÉN DE CLAVE DE ELECTOR Y QUE NO TIENEN 
ANOTACIÓN ALGUNA, DE ESTA MANERA, DE ESTA PÁGINA SERÍAN 7 
CIUDADANOS, ANA ROSA TORRES INGUANZO, LORENA MÉNDEZ 
SÁNCHEZ, MARÍA DE LOURDES LOERA LÓPEZ, ARCELIA RODRÍGUEZ 
GARCÍA, FRANCISCO JAVIER CASTAÑEDA VELÁZQUEZ, NICOLÁS 
RUBIO AQUINO Y NORMA MURILLO MOTA, ¿SI HAY ALGUNA OTRA 
OBSERVACIÓN RESPECTO A LA PÁGINA 14?, ENTONCES LE INFORMO 
A LA PRESIDENCIA QUE ESTARÍAMOS POR REVISAR LA PÁGINA 15 DEL 
DOCUMENTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS AL LICENCIADO RÍOS 
MARTÍNEZ POR EL APOYO, A REVISIÓN LA PÁGINA 15 JOSÉ LUIS 
PAREDES OJEDA, GABRIEL RODRÍGUEZ FLORES, ADRIÁN MARTÍNEZ 
GÓMEZ, JOEL DAVID PICHARDO PÉREZ, JUAN ANTONIO BARRÓN 
PÉREZ Y JUAN GUADALUPE VENEGAS IBARRA, EL ÚLTIMO PROCEDE 
DE PINOS, TENEMOS UN CASO DEL SALTO QUE PROBABLEMENTE 
PUEDE SER EL SALTO JALISCO, EL OTRO DE GUADALAJARA, 
ZAPOPAN, GUADALAJARA Y TLAQUEPAQUE, TAMBIÉN HARÍAMOS LO 
PROPIO, VAMOS A COLOCAR ESA INFORMACIÓN EN ESTRADOS PARA 
QUE SI PUEDEN SUBSANAR ESA DEFICIENCIA, SE LES PUEDA 
ENTREGAR SU ACREDITACIÓN, SI ESTÁN DE ACUERDO PODEMOS 
PASAR EN LA PÁGINA SIGUIENTE, LA 16, NO HAY OBSERVACIONES, EN 
LA 17 TENEMOS 2 CASOS, ANA VICTORIA AMARO SÁNCHEZ Y ADRIANA 
HERRERA ALVARADO DE FRESNILLO, QUE AQUÍ LE PODEMOS 
COMUNICAR AL CONSEJO DISTRITAL DE FRESNILLO PARA QUE 
HAGAN LO PROPIO, COMISIONADO AL LICENCIADO GERARDO 
MONREAL, PARA QUE EFECTUÉ LA NOTIFICACIÓN 
CORRESPONDIENTE, SE NOTIFICARÁ ENTONCES AL CONSEJO 
DISTRITAL DE FRESNILLO, SI LES PARECE CERRAMOS CON ELLOS LO 
CORRESPONDIENTE A LA PÁGINA 17, QUEDÁNDONOS POR TANTO 
LOS CASOS DE, MARÍA LUISA VILLA MARTÍNEZ, DE GUADALUPE, MARÍA 
FABIOLA GUTIÉRREZ LÓPEZ TAMBIÉN DEL MUNICIPIO DE GUADALUPE, 
MARÍA ESTHER RUBIRA CARDONA DE TABASCO, EDUARDO 
ALEJANDRO SOTO RINCÓN DE OJOCALIENTE, ADRIÁN CERVANTES 
MARTÍNEZ DEL TEUL DE GONZÁLEZ ORTEGA, EDGAR ENRIQUE DE 
ÁVILA RÍOS DE ZACATECAS, VÍCTOR OCTAVIO DÁVILA VÁZQUEZ 
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TAMBIÉN DE ZACATECAS, Y DE GRAL. PÁNFILO NATERA ARTURO 
ANAYA DÍAZ, TAMBIÉN PROCEDEMOS A NOTIFICAR A LOS CONSEJOS 
CORRESPONDIENTES, EL 812 ANTONIO TORRES AGUILAR, EN LA 
CLAVE DE ELECTOR TAMBIÉN PARECE ESTAR AHÍ INCOMPLETA, DE 
MIGUEL AUZA, ZACATECAS, QUE ESTE SI PUEDE SER QUIZÁ UN 
ERROR DE CAPTURA, ÉL SI ESTÁ, ENTONCES SERÍA CUESTIÓN DE 
CORREGIRLO NADA MÁS, SERÍA TODO AL RESPECTO, SI LOS 
SEÑORES CONSEJEROS TUVIERAN ALGUNA OBSERVACIÓN O 
COMENTARIO ADICIONAL, SOLICITO POR TANTO AL SEÑOR 
SECRETARIO SE SIRVA TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN AL PROYECTO DE ACUERDO CITADO, CON LAS 
ACLARACIONES QUE HEMOS EFECTUADO EN ESTE MOMENTO. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORA Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL PROYECTO DE ACUERDO 
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO 
DE ZACATECAS, POR EL QUE SE APRUEBA LA ACREDITACIÓN DE 
LOS CIUDADANOS QUE PARTICIPARÁN COMO OBSERVADORES 
ELECTORALES, DE LOS ACTOS DE PREPARACIÓN Y DESARROLLO 
DEL PROCESO ELECTORAL, ASÍ COMO DE LOS QUE SE LLEVEN A 
CABO EL DÍA DE LA JORNADA ELECTORAL DEL PRESENTE AÑO, CON 
LAS OBSERVACIONES Y PRECISIONES REALIZADAS POR EL 
CONSEJO GENERAL, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA, 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON:  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
SE APRUEBA POR UNANIMIDAD.  - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: MUCHAS GRACIAS SEÑOR 
SECRETARIO, ANTES DE CONCLUIR, QUIERO HACER DEL 
CONOCIMIENTO DE ESTE CONSEJO, QUE EN LA COMUNICACIÓN QUE 
HE TENIDO CON EL SEÑOR PROCURADOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, 
ME INFORMA QUE YA ESTÁ EN ESTE MOMENTO EN PINOS, PERSONAL 
DEL EQUIPO PERICIAL DE LA PROCURADURÍA GENERAL DE JUSTICIA 
Y QUE MUY PROBABLEMENTE A ESTA HORA YA HAYA CONCLUIDO LA 
DECLARACIÓN DEL SEÑOR CANDIDATO DE LA COALICIÓN EN 
RELACIÓN A LOS HECHOS QUE HAN SUCEDIDO EN AQUEL MUNICIPIO, 
EL OTRO OFRECIMIENTO QUE TENEMOS ES EL DE MANTENER UNA 
COMUNICACIÓN PERMANENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DE LA COALICIÓN ALIANZA POR ZACATECAS, LIC. 
OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS 
SEÑOR, SABEMOS QUE SE VAN HACER LAS INVESTIGACIONES, O YA 
SE ESTÁN HACIENDO, PERO YO CREO QUE NO BASTA CON ESO, 
NOSOTROS TENEMOS QUE HACER COMO CONSEJO GENERAL, O 
USTEDES COMO CONSEJEROS CON DERECHO A VOZ Y VOTO, UN 
PRONUNCIAMIENTO ENÉRGICO DE QUE ESTAS COSAS NO SIGAN 
SUCEDIENDO EN EL ESTADO, Y NOS PREOCUPA, NO VALE LA PENA LA 
VIDA DE UNA PERSONA CUALQUIER ELECCIÓN QUE SEA, YO CREO 
POR ENCIMA DE TODO, LA VIDA HUMANA Y TENEMOS QUE HACER UN 
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PRONUNCIAMIENTO, Y PEDIRLE A LAS AUTORIDADES QUE 
MANTENGAN EL ORDEN EN ESTA JORNADA ELECTORAL, QUE ADEMÁS 
NO TIENEN PORQUE SER ENTURBIADA Y MANCHADA POR ESTOS 
CASOS, GRACIAS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL CONSEJERO PRESIDENTE: SI, Y EFECTIVAMENTE SEÑOR, 
HABREMOS DE PROCEDER EN CONSECUENCIA, PERO NO OBSTANTE 
QUE LO HAREMOS A TRAVÉS DE LOS MEDIOS, ES ABSOLUTAMENTE 
PROCEDENTE SU OBSERVACIÓN EN EL SENTIDO DE QUE ESTE 
CONSEJO GENERAL DEBE RECHAZAR Y POR MI CONDUCTO LO HACE, 
ABSOLUTAMENTE TODA ALTERACIÓN DEL ORDEN Y DE LA PAZ 
PÚBLICA, Y DE QUE INSISTAMOS EN QUE LOS PROCESOS 
ELECTORALES ESTÁN DISEÑADOS POR LA SOCIEDAD, Y SON 
REIVINDICADOS POR LA MISMA COMO UNA NEGACIÓN DE LAS 
PRÁCTICAS DE VIOLENCIA, Y AL CONTRARIO, POR LA PROMOCIÓN DE 
PROCEDIMIENTOS QUE EN PLENO USO DE LOS DERECHOS Y EN 
PLENO GOCE DE LA TRANQUILIDAD Y LA PAZ SOCIAL, PERMITAN LA 
MANIFESTACIÓN PÚBLICA DE LOS CIUDADANOS, PERO REITERO, 
HABREMOS DE HACERLO A TRAVÉS DE UN COMUNICADO ESPECÍFICO 
A TRAVÉS DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, QUE SERÁ DIFUNDIDO 
A TRAVÉS DE LAS ESTACIONES DE RADIO POR LO MENOS, Y DE LOS 
ÓRGANOS DE PRENSA EL DÍA DE MAÑANA. LA COMPOSICIÓN QUE 
TENEMOS HASTA ESTE MOMENTO, APROXIMADAMENTE ES LA 
SIGUIENTE, DE LOS OBSERVADORES, DE CAMPECHE 1 PERSONA, DE 
CHIHUAHUA 1 PERSONA, DEL ESTADO DE MÉXICO 6, DEL DISTRITO 
FEDERAL 92 QUE REPRESENTAN APROXIMADAMENTE EL 11%, DE 
JALISCO 39 QUE REPRESENTA APROXIMADAMENTE EL 4%, 
MANZANILLO 1, MICHOACÁN 1, PUEBLA 1, QUINTANA ROO 1, 
ZACATECAS, BUENO EL TOTAL, 682 DE ZACATECAS, LO CUAL DA LA 
SUMA DE 825, EL DE CHIAPAS NO LO TENGO CONSIGNADO, SEÑORA Y 
SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORES REPRESENTANTES 
DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, SEÑORES REPRESENTANTES DE 
LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE 
TRATAR Y SIENDO LAS CATORCE HORAS CON TREINTA MINUTOS DEL 
DÍA TRES DE JULIO DEL DOS MIL CUATRO, SE LEVANTA LA SESIÓN 
AGRADECIENDO A TODOS SU PUNTAL ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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